

Puello, Nuzman o Ilic: la Odepa elige a su nuevo presidente



Punta del Este, Uruguay (AFP) - Un neurocirujano, un exjugador de voleibol o un empresario: la Odepa elegirá este miércoles a su nuevo presidente entre el dominicano José Joaquín Puello, el brasileño Carlos Nuzman y el chileno Neven Ilic.

Nuzman, abogado de profesión y actualmente presidente del Comité Olímpico Brasileño, y Puello, también político, profesor y exdeportista, lideran la carrera para convertirse en el máximo mandatario de la Organización Deportiva Panamericana, que celebra desde el martes en el balneario uruguayo de Punta del Este su Asamblea General Ordinaria.

'Yo creo que todos los candidatos son muy buenos. Sé que tienen muy buenas condiciones para poder regir los destinos de la Odepa de aquí en adelante', contó a la AFP el charrúa Julio César Maglione, quien ocupa el cargo de forma interina desde abril de 2015 tras la muerte del mexicano Mario Vázquez Raña.

La asamblea decidió el martes, bajo la atenta mirada del máximo mandatario del

COI, Thomas Bach, que Maglione ocupe el cargo de presidente honorario vitalicio tras esta jornada.

'Gracias a medidas tan importantes como la creación de un Código de Ética y la modificación de la Constitución (de la Odepa), ustedes han sentado las bases necesarias para construir una organización sólida y moderna', apuntó Bach, quien dio la cara por Nuzman sobre el legado de los Juegos de Rio-2016.

'Fueron un gran éxito bajo circunstancias muy difíciles en un tiempo muy complicado para Brasil y Rio de Janeiro. Es importante recordar que fueron los Juegos más seguidos de la historia'.

'Hoy hay una gran discusión sobre el gran legado de estos Juegos. Puedes sentir el legado sólo con estar allí, ver el transporte, las infraestructuras...', apuntó.

Ilic, presidente del Comité Olímpico de Chile, parece ser el tercero en discordia, más centrado en que Santiago organice los Juegos Panamericanos de 2023 que en encabezar la Odepa.

'Este es el sueño para un país como Chile. Es un gran desafío. Mi país es lindo y les espera hace tiempo, donde comienza el mundo', apuntó durante la presentación de Santiago-2023, que se ha quedado como única candidata para organizar los Juegos tras retirarse Buenos Aires en los últimos días.

Con el chileno de 55 años en un segundo plano, la batalla se decidirá por un escaso número de votos, toda vez que Nuzman parece contar con los apoyos sudamericanos mientras que Puello apuesta a las islas. Norte y Centroamérica tendrán la llave de la presidencia.

'Todo puede pasar', repiten en los corredores del Centro de Convenciones de Punta del Este (140 kilómetros al este de Montevideo).

La votación, secreta, constará de dos partes: en la primera vuelta se eliminará la opción menos votada y la segunda determinará quién se consagra como nuevo presidente de la Odepa.

Con la presencia de unos 300 dirigentes deportivos, entre delegados de los 41 Comités Olímpicos Nacionales miembros así como de las confederaciones panamericanas, Tokio-2020 le explicó al mundo el martes que aspira a ir 'más allá de lo increíble' durante sus Juegos bajo el lema 'Infinite Excitement' ('Emoción Infinita').

De Japón a Argentina. Buenos Aires prepara la tercera edición de los Juegos de la Juventud-2018, los primeros fuera de Asia, con ideas 'revolucionarias', como sacar la ceremonia inaugural de los estadios para organizarla en cuatro parques olímpicos alrededor de la ciudad, con pantallas de televisión y artistas.

'Debemos tener personalidad y ser diferentes con cambios que pueden parecer drásticos pero que le dan personalidad a estos Juegos. Queremos una gran participación en toda la ciudadanía argentina', explicó Gerardo Werthein, presidente del Comité Olímpico Argentino.

Y de la capital albiceleste a la peruana, Lima, a la que le recordaron los numerosos retrasos en la organización de sus Panamericanos en 2019, sobre todo en relación a la Villa Olímpica y el Centro Acuático, y que se dejó por el camino el fútbol femenino de su agenda deportiva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128136-puello-nuzman-o-ilic-la-odepa-elige-a-su-nuevo-presidente>



Radio Habana Cuba